

MENSCH

Wenn früher Firmen Maurer suchten, dann suchten sie nen Mann.
Und irgendwann kam die Erkenntnis, dass auch ne Frau das kann.
Wenn heute Firmen Maurer suchen, erfahren sie, besser wärs,
wenn in dem Inserat drinstünde, sie suchen auch divers.

Neulich auf nem Großkonzert, da musste ich aufs Klo.
Ich kam gleich dran, die Frauen warten, das ist ja immer so.
Erstaunlich dass das niemand ändert, obwohl ich sicher weiß:
In all diesen Kabinen passiert der gleiche Scheiß.

Im Konzert ist er damals nicht gewesen, denn Neger flogen raus.
Wir nennen sie heute People of Color und ruhn uns darauf aus.
Wir haben für uns die Sprache als Nebenkriegsschauplatz entdeckt.
Die Welt ist genauso ungerecht, aber die Worte sind politisch korrekt.

Sehr geehrte Menschen, lasst doch die Unterschiede weg!
Immer mehr Kategorien, das hat weder Sinn noch Zweck.
Dein Gegenüber ist ganz anders in einem wichtigen Bereich,
aber in fast allen Punkten sind wir Menschen völlig gleich.

Du bringst gute Argumente vor, und ich habe sie auch gehört.
Manchmal versuchst Du sie zu verstärken mit einem kleinen Flirt.
Vielleicht findest Du es enttäuschend, aber ich sag es mal prozentual:
Für fast 100 Prozent der Gespräche ist mir Dein Frausein egal.

Er ist kleiner, sie ist älter, er ist schwul und sie ist bi.
Und es ist besonders wichtig, dass wir anders sind als sie.
Transsexuell, queer oder non-binär,
als ob die Gerechtigkeit nur eine weitere Schublade wär.

Jeder Mensch darf meinetwegen sein, wie er will und kann.
Und Deine sexuelle Ausrichtung geht mich auch gar nichts an.
Diese ständige Klassifizierung geht mir nur gegen den Strich,
also wens fürs Gespräch nicht wichtig ist, behalte Dein Outing für Dich.

Also sehr verehrte Menschen, wer Ihr seid und wie Ihr liebt,
spielt letztendlich keine Rolle, weil es einfach alles gibt.
Alle Menschen sind besonders, doch das fällt nicht ins Gewicht,
denn am Ende sind wir alle so besonders wieder nicht.